
 
Kleine Anfrage 
der Abg. Hofmeyer (SPD) vom 08.06.2011 
betreffend Radwege im Zuge der Ortsumgehung an der B 7 bei 
Calden und im Bereich des neuen Flughafens Kassel-Calden 
(Landkreis Kassel) 
und  
Antwort  
des Ministers für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung 
 
 
 
Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Frage 1. Sind entlang der Ortsumgehung (OU) Calden im Zuge der Bundesstraße 7 Radwe-

ge geplant? 
 
Frage 2. Falls ja, wann ist mit der Fertigstellung dieser Radwege zu rechnen? 
 
An der Ortsumgehung Calden im Zuge der B 7 sind keine Radwege vorge-
sehen. 
 
Frage 3. Falls nein, wie wird der Verkehrsflughafen Kassel-Calden an das Radwegenetz 

angebunden? 
 
Der Verkehrsflughafen Kassel-Calden wird über das regionale Radwegenetz 
der Gemeinde Calden angebunden. Weiterhin wird im Zuge der L 3214 neu, 
die mittels einer Kreisverkehrsanlage an die B 7 angeschlossen wird, ein 
kombinierter Geh- und Radweg hergestellt, der über diese Kreisverkehrsan-
lage hinweg an die Zufahrt zum Verkehrsflughafen Kassel-Calden anbindet. 
 
Frage 4. Sind entlang der Betriebsstraßen Radwege geplant, und wann werden diese ggf. 

fertiggestellt sein? 
 
Betriebsstraßen sind Wege, die der inneren Erschließung des Flughafenge-
ländes dienen und den Betrieb des Flughafens erst ermöglichen. An diesen 
Wegen sind keine Radwege vorgesehen. 
 
Wiesbaden, 3. Juli 2011 

In Vertretung: 
Steffen Saebisch 
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